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内容提要

1. 长的话可能一个月，短的话可能一周。一般一个月能等上。

2. 只要是能检查全啦，然后费用也够了，排队就是我们提前就给纳入名单了。

3. 蒋文涛是整个移植中心的一个大主任。所有的手术都是他做。

4. 65到 70万左右。

5. 供体这不好说，这得找。

6. 床位紧张。

7. 出院后，早期的话是每周都要回来复查。然后，如果指标正常的话，可以两

周，甚至一个月，在逐渐延长。

8. 郭主任：现在司法的没人用啦！都是捐献的。

9. 怎么能给你保证质量？你说这话，又是个外行话，肯定用的都能用啊！

10. 郭主任：你加我微信：137，520，38251

录音内容

李医生：喂，你好！

调查员：吔，你好，吔，这是这个天津市第一中心医院，那个肝移植病房这边，

是吗？

李医生：嗯，对，您好，您哪位啊？

调查员：哎，您好！我是家属。你们那边那个床位紧不紧张啊？

李医生：床位是挺紧张的，但是…他是个什么病啊？

调查员：呃，就是晚期肝硬化，乙型肝炎。

李医生：床位挺紧张，但是一般来的话，就是说比较重的话，我们会优先给安

排床位，一般也不会等很长时间。

调查员：呃，一般说来，大概要等多长时间哪？像家属要是，都过去的话，一

般要，要，要排，排队，一般要，多长时间能排上队呀？

李医生：嗯，你是说手术吗？

调查员：啊，是，是。



李医生：这个时间就不一定啦，这个时间不好说，具体哪个病人哪天。

调查员：呃，就是说～

李医生：可能也就，长的话可能一个月，短的话可能一周。

调查员：啊，短，短的话，最，最短几天能，能，能排上队呢？因为这个，他

现在的身体呀～

李医生：排队呀，就是，排队也好，呃，只要是能检查全啦，然后，费用也够

了，排队就是我们提前就给纳入名单了。但是，具体，什么时候有合

适的供体，啊…这不好说，这得找。

调查员：喔，这我知道，你说反正，最，反正最长一个月，就差不多应该能等

上吧？一个月…

李医生：一般，一般一个月能等上。

调查员：喔，一个月能等上。他那边给推荐了几个医生，说是你们这边儿技术

比较好的，呃，有一个是…

李医生：都是，都是哪几个主任，我看看是不是我们科的？

调查员：呃，你帮我看看是不是哈？他给了我一个，就是一个女的大夫，姓宋

的，一个，一个女大夫，就是说，呃，我看看，他宋…

李医生：呃，宋大夫，但是她不在病房。

调查员：她不在病房呃，还给了一个宋主任。

李医生：那个负责人是内科的。

调查员：是内科的。还有一个，姓邓的一个，一个姓邓的一个主任，是一个男

的，男医生，呃。

李医生：啊，啊。

调查员：他是，是不是你们那边的？一个姓邓的医生，邓主…

李医生：对，也是我们移植中心的，但是他，他不，不在我们科，不在我们肠

肝移植科。

调查员：呃，要不然，你，你，因为我知道你们那最，最有名的就是你们那，

那所长，他，但是我又不，不，不确定能不能让他给做，就是你们沈，

沈所长，他现在还做？

李医生：对，他一般～



调查员：他，他亲自还，呃～

李医生：他现在，很少做。

调查员：很少做，对吧？是吧？所以我就是～

李医生：现在是我们的主任。

调查员：呃，是您…

李医生：蒋文涛，蒋主任。

调查员：呃，你说蒋主任可以做，对吗？

李医生：对，每天的时候都是他做。

调查员：呃，蒋，蒋主任他的，他的技术怎么样？因为我，我不太了解蒋主任

他的，他技术怎么样？

李医生：呃，他的技术，可以说，就是，比老一代的那个…

是整个移植中心的一个大主任。

调查员：噢，一个大主任，那，喔，我不知道，我倒是，我听介绍过是蒋主任

喔，是蒋，是蒋文涛吧？蒋文涛，蒋主任。

李医生：对对对对对，对对对。

调查员：手术过后要在医院里住院多长时间哪？大概？手术过后。

李医生：一般三周左右。

调查员：喔，三个周左右就，三周个，就可以，就是可以康复出院吗？三周以

后？

李医生：呃，是的，大概是。

调查员：喔，那就是，因为我知道，我，我听我那边的医生说，还要，经常要

有随诊吶，像你们那随诊的那个频率有多大？就是，多，多长时间要

过来检查一次啊，什么的？

李医生：呃，早期的话是每周都要，都有一次。

调查员：啊。

李医生：然后，如果指标正常的话，可以两周，甚至一个月，在逐渐延长。

调查员：喔，吔，那个费用大概就是要，大概，大概给个数就行，费用大概是



什么个情况？

李医生：65到 70万左右吧。

调查员：好好好，吔，还有一个最关键的，就是，家属最关键的问题，就是说，

吔那个，就是，咱们那个质量，能保证吗？这器官质量啊？

李医生：哎！这个我～，我跟你说怎，怎么样保证啊？

调查员：因为我们也不想，因为做移植以后，就是，也牵连到其它

李医生：这个你不要考虑。

(第三方男士声音，不清)

调查员：这个没问题吗？

李医生：嗯。

调查员：要不然这样～

李医生：你等一下，我让主任给你接个电话。

郭主任：喂！（第二位受话者郭庆军主任）

调查员：吔，喂，您好，吔，吔，是蒋主，您是蒋主任吗？

郭主任：啊，我不是，我是下属，我是郭大夫!

调查员：呃，您好啊，我刚才是你们的，吔，就是，您，您刚才您的同事啊？

郭主任：李大夫接的，呃。

调查员：喔，我想，就哪个大夫主刀，我把他的那个号码拿一下，我用，我给

他，直接发个彩信吧，病历发过去，如果他那能确保说能做的话，那

就是，看看什么时候就是？

郭主任：你这样吧，你留，留，留我个电话吧，加我的微信，我的电话就微信，

你加一下发过来就行啦，行吗？你记一下。

调查员：喔那好，那您，您帮我，您说一下您的那个电话，好吗？您说一下。

郭主任：137，

调查员：137，喔，137，

郭主任：20



调查员：20，喔，

郭主任：520，520，

调查员：喔，137，520，好，然后，

郭主任：38251，打个电话来吧，打我手机。

调查员：38251，等一下齁，137，520，38251，是吗？

郭主任：对对对对。

调查员：那，那我想请教一下，您怎么称呼啊？您是，怎么～

郭主任：我姓郭，郭庆军。

调查员：啊。

郭主任：我的微信里头，就是，我就这名，吔，

调查员：喔，郭庆君就是，郭就是那个，呃，陈，那个郭，一个耳朵旁念郭，

是吗？

郭主任：哎，对。

调查员：呃，因为我们这边呢，有，叶，叶主任跟我们讲了说，就是说，那个

供体啊，最好是能稍微，最好是年轻一点的，不要那岁数大的，就是

说，最好，就是，因为前几年，就是他们那个，呃，司法系统他们呢

有，有，有这方面那个来源，我不知道你们这边，方不方便有这方面

的这种，就年轻的，健康的。

郭主任：这个没有，现在。

调查员：啊？

郭主任：这个我跟您讲啊，你，你说这个都是外行话，现在司法的没人用啦！

调查员：呃，司法没人，那，那是，那是怎么，就～

郭主任：大家都是捐献的，嗯。保证质量？这个怎么能给你保证，这个肯定，

这个，这个你说这话，又是个外行话，肯定用的都能用啊！

调查员：呃，行，那这样，我回头就让家属赶快把他那病历给您发过去，您要

确认行的话，您要说行的话，我们就让，看看连系，怎么样过去，好

不好？郭主任。

郭主任：你加微信嘛，那就是，加个微信，就那个，什么，你发过来我看一下，

我先评估一下，看一下，好不好？



调查员：喔，行，您的微信名，跟您，也就，也就是郭庆军，微信名是这个名，

是吧？呃？

郭主任：手机号。

调查员：呃，好的，好的。

郭主任：对，对。

调查员：13752038251，郭主任，是吧？吔？

郭主任：对对对，你加吧，嗯，加完，我看一眼，好吧。

调查员：吔好，谢谢，呃好，再见，好，再见！


